

— 時代の夢とロマンを提供する!! —
オリエンタル技術開発株式会社



所在地：〒328-0125 栃木県栃木市吹上町1309-1
 TEL：0282-30-1177
 FAX：0282-30-1033
 URL：http://www.cc9.ne.jp/~otd/index.htm
 E-mail：Otd@cc9.ne.jp
 設立：1974年3月
 代表者：岡村 誠
 従業員：55名



本社社屋



栃木市立皆川中学校



国道293号道の駅

“経営理念”

「治にあって乱を忘れず、乱にあって治を忘れず 鍬も又、剣なり」(宮本武蔵)

この言葉を我社は座右の銘としてきた。剣豪で知られた宮本武蔵は戦国時代に生まれ、幾多の試合において、負けたことが一度もなかった。そのことはどんな太平の世の中にあっても、いつ何時、乱がおこり得るか、また天災地変に見舞われるかは人智の想像を超えるものである。その時に備えて、社員一人一人がその乱に冷静に対処できるように、日常の生活を戒め、努力を惜しまずに頑張ることを基本とすることである。当たり前の人間は当たり前のことが出来ない。例え、乱に見舞われても、冷静に自分の職分をわきまえ、通常の生活が出来ることを願っている。そのことは鍬も又、剣なり、と申すように、百姓の鍬や武士の剣は自分の生活を守る大きな武器でもある。我社の社員にも自分が選んだ測量、設計、補償、建築等の道を究めることが武士の剣や百姓の鍬と同じで、その剣や鍬が自分を守ってくれるのである。我々の技術(仕事)が会社も自分をも守ってくれるのである。

おかげさまで40年

当社は1974年3月にヤスタ建設コンサルタンツ株式会社として設立され、創業以来、栃木県庁、地元市町村、

農林省、国土交通省、水資源機構、国土地理院、福島県、茨城県、民間企業や外資会社から信頼を頂き社業を発展させてまいりました。

1983年に商号を、オリエンタル技術開発株式会社にし、建築設計も取り入れ、総合コンサルタントとして、関東地方や福島県のインフラ整備の一端を担っております。この年に福島県の白河市と茨城県の水戸市に支店を置き、社業の拡大と充実を図ることにいたしました。

栃木県の南端、栃木市の東北自動車道インター付近に本社を置き、各地域に行くのに非常に便利であります。

2011年にはインターネットで介護の情報とサービスを始めました。このサービスの目的は、クライアントに一番適した施設がどこにあるかを提供することです。会社は「クーリエ」という名前です。

常に、世の中に“夢とロマンを提供する”、ことを念頭に社員一同がんばっております。2012年から外資企業から太陽光発電の測量・設計を受注して、再生可能エネルギーの創生に尽くしております。

社会貢献活動

当社の社会貢献活動は数年前から、農林省や県や市町村や土地改良区から大変お世話になっておりますので、数年前から社会貢献活動は、地元の土地改良区の



県道みかも山公園線整備事業



小山大平線 永豊橋



国土強靱化事業①



川島堰巴波川



太陽光発電(ペイソラー)



国土強靱化事業②

調整池周辺の草刈りや清掃のお手伝いをしております。特に約2haの大きさの調整池は、清掃が大変なので、少しでもお手伝いできればと思います実行しております。

技術紹介

測量部門は国土地理院を始め、国交省、地方公共団体等からの基本測量、地形測量、応用測量、レーザー測量を主として行っております。

土木の設計部門は鋼構造の技術士2名を配置し、国土強靱化計画に則って、橋梁・構造物等の設計を地球環境と構造物の強靱化に適した考えで社会に貢献しております。

施工計画及び総合技術監理部門の技術士を配置し、工事の安全と計画の適正化を考えて、設計と環境に配慮しながら、取り組んでおります。

環境アセスメントの技術士を配置し、常に地球環境に優しさを取り入れた設計の充実を考えております。

農業土木部門は、農業土木の技術士を中心に常に環境に配慮した農業土木の技術を提供しております。尚、農業水利施設機能総合診断士は栃木県においては我社のみであり、頭首工や堰の設計監理をしております。去年の11月に河内振興事務所から設計を依頼されました。

その他区画整理事業や道路・公園・下水道、上水道・

河川等の設計は技術士補・RCCM・区画整理士を配置して、公共事業の要請にお答えできるように万全の態勢を整えております。

再生可能エネルギーである太陽光発電事業は、外資企業や大手日本企業から約100haの土地に電気を含め、設計しました。

我社は技術士7人を配置し、その他の技術者を以って、色々な業種に対応し、時代の要請に応えるようにしております。また、建築部門には1級建築士2人を配置し、県、市町村から学校や道の駅、茨城県から集落排水施設の設計を請負っております。さらに、施工管理は1級土木施工管理技士を7人配置し、何時でも時代の要請に対応する為に頑張っております。

今後の我社

我社の企業活動の原点は劇的に変化する社会に対応すべく、百姓の鍬、武士の剣の如く、自分の持ち分をしっかりと受け止め、磨きをかける努力をすることです。それにより、おのずと道は開けると確信しています。社会の変化に、しなやかに対応し、広く多くのことを学びながら、我以外すべて我が師として、社会に対応していきたいと考えております。

(文：会長 安田 稔)